

あまこだ新聞

ありんこ 10月号

10月に入り、寒さを感じることも多くなりました。暦では、10月8日頃を、露が寒さに凍るようになるという意味で「寒露」、10月23日頃を、霜が降り始める頃という意味で「霜降」というそうですが、それはもうすこし先の話でしょうね。

さて、10月の年中行事には、「十三夜」というものがあります。十五夜が中国から伝わった風習であるのに対し、十三夜は日本で始められたものです。十三夜は、「後の月」、「名残の月」とも呼ばれています。十五夜は里いもの最盛期であることから「等名月」とも呼ばれ、十三夜は「栗名月」、「豆名月」とも呼ばれるそうです。食欲の秋にはふさわしい行事ですね。

～10月の行事予定～

2階

8日 防災訓練

15日 散歩

22日 散歩

29日 喫茶

3階

8日 防災訓練

15日 リハ体操

22日 喫茶

29日 トントン相撲

あまこだ祭り を振り返って...

9月6日、あまこだ祭りが行われました。

祭りでの思い出を聞いてみると、

「くじ引きて、今年 はじめて4等が当たったの」

「あなた、子供達の踊りは見た？」

「すいか割りりをやっていてね…」など、皆さん、

身振り手振りを交えて笑顔で話してくださいました。

皆さんそれぞれ、楽しい思い出を作っていたたけた

でしょうか？